

Protokoll zur Onlinesitzung vom 10.05.2021

Anwesende FSR-Mitglieder: Sönke (bis 19:03 Uhr), Niklas, Kyra

Assoziierte: Julian, Milena, Moritz

Jahrgangssprecher*innen: Sebastian

Entschuldigt: Lisa, Hans

Gäste: Dennys

Leitung: Basti

Protokollierende: Niklas,

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 18:13 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:13 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:13 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:14 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (18:18 Uhr)
- TOP 4: Post und Mails (18:18 Uhr)
- TOP 5: Organisatorisches (18:46 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:58 Uhr)
- TOP 7: Themen der Jahrgangssprecher*innen (19:04 Uhr)
- TOP 8: Öffentlichkeitsarbeit (19:04 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (19:04 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (19:05 Uhr)

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Montag, den 17.05.2021 um 18:00 Uhr auf Discord statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 03.05.2021

- Protokollierende: Sönke, Niklas
- Das Protokoll wird im Konsens angenommen.
- Moritz stellt fest, dass wir bestimmt unsere Arbeit gut gemacht haben.

TOP 2: Alte Aufgaben

- Abgleich mit Trello

Tafeln (Sönke)

- Prof. Taubert hat immer noch nicht geantwortet. Sönke bleibt am Ball.

Masken (Sönke, Moritz)

- Sönke hat, ohne Moritz zu fragen, einfach die Masken abgeholt und nach Golm gebracht. Saubeidl Du!
- Sönke will prüfen, ob man die Masken bedrucken kann.

TOP 3: Finanzbeschlüsse

Es sind 3 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig.

TOP 4: Post und Mails

Post

Physik-Institut

- Es kam nur was für die KoMa. Es wurde an Min weitergegeben.

Mathematik-Institut

- keine Info

Mails

04.05. "Erstsemester Winter 2021"

- Wir müssen bis 12.07. bescheid sagen, wie viele Spektrum Hefte wir für die Erstbeutel haben wollen.

04.05. "ONLINE: Sir Martin Rees: The World in 2050 - and Beyond, May 11, 2021, 7PM"

- Am Dienstag gibt es vom Einstein Forum einen Vortrag von Sir Martin Rees (britischer Astrophysiker) über die Welt in 2050 und redet über die Zukunft der Menschheit.
- Leiten wir weiter.

04.05. "Vorbereitung auf EURO 2020: Von der Physik fliegender Bälle usw."

- Wir können, wenn wir Veranstaltungen in Verbindung mit der EM planen (Public Viewing, Quiz, Grillabend etc), von Springer das Buch „Fußball-Wissenschaft mit Kick“ erhalten.
- **Julian** denkt sich was aus ;) z.B. Quiz
- Bis 20.05. müssen wir unsere Idee an Frau Rumpf schicken.

05.05. "HIT 2021"

- Die Mathematik hat folgendes für den HIT am 11.06. geplant:
 - 9-10 Uhr Mathe
 - 11:30 Uhr MaPhy, Informationsgespräch von Herr Etzold
- Außerdem macht die Physik von 10:15-11:15 Uhr. Mit dabei sind Sönke und Moritz

05.05. "Gremienbestätigungen und Zentralwahlen"

- Die FSR Wahlen können nicht auch vom StWA gemacht werden, jeder FSR muss die selbst organisieren und durchführen. Nächstes Jahr sollte es dann möglich sein, dass der StWA auch die FSR Wahlen übernehmen kann.
- Bei Fragen oder wenn wir Hilfe bei der Durchführung der Wahlen benötigen, können wir Pierre fragen.
- Der AStA hat sich mit dem Studentenwerk geeinigt und es gibt jetzt eine [Vorlage](#) für die Bestätigung von Gremienarbeit, die der FSR seinen Mitgliedern ausstellen kann/darf.

05.05. "Stellenausschreibung: Workshops zum Studienstart"

- Die Zentrale Studienberatung sucht nach Studierenden die sich als studentische Berater:innen ausbilden lassen und dann im September für Studienanfänger:innen Workshops, Campusführung etc anbieten können.
- Bewerbungsschluss ist der 28.05. und die Ausbildung findet am 16.06. und 23.06. statt.
- Leiten wir weiter.

06.05. "Arbeitgeberbescheinigung zur Impfung"

- Hans hatte bei Prof. Keller nachgefragt ob wir als FSR dem Matheinstitut bei der Bündelung von Anfragen von Studierenden für eine Arbeitgeberbescheinigung helfen können.
- In der Physik haben alle Professoren die Nachricht dazu bekommen.
- Alle Studierenden (die einen Arbeitsvertrag bei der Uni haben) sollen sich an die Personen wenden, bei denen sie den Vertrag bekommen haben.

06.05. ""morgens halb 10" für den HIT"

- Die MINT Studienberatung möchte ein Interviewformat mit den FSRs machen, damit diese sich den Erstis in einem Video vorstellen können.
- Wir sollen jemand entsenden.
- Von den hier Anwesenden möchte niemand. Wir fragen nächste Woche nochmal, die Anwesenden.
- **Basti** schreibt Jasmin nochmal an, worum es da denn nu eigentlich geht.

07.05. "studentisches Mitglied für die AG Schulpraktikum des ZeLB (Zentrum für Lehrerbildung) gesucht"

- Das ZeLB möchte das Schulpraktikum weiterentwickeln. Dafür soll es die AG Schulpraktikum

geben, die sich um die Implementierung eines Modells für die Schulpraktika kümmern soll. Die AG soll langfristig eine StuKo werden.

- Momentan wird von jeder Fakultät ein studentisches Mitglied gesucht, welches sich in der AG beteiligen möchte.
- Leiten wir weiter.

07.05. "PURPLE OVER NIGHT 12. und 13.05.21"

- Am 12. und 13. Mai veranstaltet der AStA wieder Purple over night, eine Gegenaktion zum Herrentag. Hierbei sollen FLINTA* und BIPoCs empowered werden.
- Es gibt mehrere Workshops und Musik, alles online.
- Wir leiten den Link weiter:
<https://astaup.de/2019/04/purple-over-night-lila-statt-blau-himmelfahrt-streichen/>

07.05. "CHE Umfrage"

- Die Physik an der Uni Potsdam hat in der CHE Umfrage sehr gut abgeschnitten und ist mit bei den besten Unis in Deutschland vertreten.
- Leiten wir weiter weils so witzig/interessant ist.

09.05. "Werbung für Fakultätsräte"

- Pierre bittet um Werbung für die Fakultätsräte, damit diese mehr Aufmerksamkeit bekommen. Dafür hat Pierre Bilder die man z.B. über Instagram teilen kann mitgeschickt.
- Haben wir schon gemacht und wir haben ja schon eine fertige Liste mit Julian, Hans, Milena, Jasmin, Steffen

10.05. "Frage zu Tutor*innen, resp. Ansprechpartner"

- Ein Student aus der Fachschaft hat uns gefragt wie das mit den Tutor:innen ist und ob es die Möglichkeit gibt sich wöchentlich mit einem Prof. als Tutor:in zu treffen um mit ihm/ihr über die aktuellen Aufgaben zu sprechen.
- Wir haben ihm gesagt er soll bei Fragen mal die Profs anschreiben, aber es gibt kein Tutorensystem mit den Profs.

10.05. "aktuelle Entwicklungen im Potsdam Science Park"

- Dr. Mikulla hat uns die momentanen Pläne für den Postdam Science Park und Golm zugeschickt.
- Die hatten Hans und Julian schon letzte Woche auf Discord geteilt.
- Schicken wir mit der Mail mit.

TOP 5: Organisatorisches

Planung

Erstibeutel Befüllung

- Wir füllen die Beutel wieder auf 250 auf. Sönke zählt mal die die wir bisher haben und sagt dann wieviel wir zusätzlich kaufen müssen.
- Inhalt der Beutel:
 - Spektrum Hefte (200) - Verantwortliche/r: Niklas (Adresse: Poststelle der Uni Golm)
 - Schilkin - Verantwortliche/r: Sönke
 - Fläminger Jagd - Verantwortliche/r: Sönke
 - Feigling - Verantwortliche/r: Sönke
 - Kümmerling - Verantwortliche/r:
 - Blu (Schwimmbad) - Gutscheine - Verantwortliche/r: sind noch da
 - Organspendeausweise - Verantwortliche/r:sind noch da
 - Sternburg - Verantwortliche/r:
 - Mate - Verantwortliche/r:
 - Vita Cola (Glasflaschen?) - Verantwortliche/r:
 - jDPG - Verantwortliche/r: Niklas

TOP 6: Hochschulpolitik

Gremienvorbereitung

Institutsrat morgen

- Unsere Themen befinden sich im Protokoll der letzten Woche.

Gremienberichte

Vernetzungstreffen mit MINT Studienorientierung

- Es sollen Workshops mit den FSRs erarbeitet werden. So ähnlich wie das was Jasmin und Niklas schon für uns gemacht haben.
- Auf Instagram macht die MINT Studienberatung alle zwei Monate Live Videos. Wenn Menschen aus dem FSR das auch mal machen wollen können sie sich melden.
- Man kann auch bei der MINT Studienorientierung arbeiten. Es wird speziell jemand für Physik gesucht um mit Jasmin unseren Workshop zu machen. Dafür schicken sie uns nochmal eine genaue Ausschreibung, die wir dann an die Physikstudierenden verteilen sollen.
- Lukas Hellwig ist Studieneingangsberater für die Math Nat Fakultät, er wünscht sich einen Ansprechpartner im FSR mit dem er Kontakt aufnehmen kann wenn er unsere Hilfe braucht. Momentan mache ich das im neuen FSR sollte sich auch jemand finden.

Sönke verlässt die Sitzung um 19:03 Uhr

TOP 7: Themen der Jahrgangssprecher*innen

- Nachfrage von Themen der Jahrgangssprecher*innen:
 - keine Themen.

TOP 8: Öffentlichkeitsarbeit

- Themen für die Rundmail: Siehe Punkt Mails, Nil

TOP 9: Sonstiges

- Das Nil ist fertig Renoviert. Hurrah!

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Bastis Pullover ist extrem geil. Er sollte einen Link in den FSR Channel schicken, damit wir von den 2000 Euro alle so einen Pullover kaufen koennen!
- Kyra war leider etwas leise, sodass wir aus Versehen über sie rübergeredet haben. :(

Aufgabenabgleich Trello

Ende der Sitzung um 19:05 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20210510>

Last update: **10.05.2021 19:12**

